

Bregenzer Festspiele ziehen positive Bilanz der 79. Festspielsaison

Rund 249.000 Menschen besuchten die rund 80 Veranstaltungen
NEWS MIT O-TON

Anmoderation:

Die Bregenzer Festspiele können auf eine erfolgreiche 79. Saison zurückblicken. Wenn am Sonntagabend (17.08.) der letzte Beifall auf der Seebühne verklungen ist, haben rund 249.000 Besucherinnen und Besucher die rund 80 Veranstaltungen am Bodensee besucht. Dieses vorläufige Ergebnis wurde heute (14.08.) bei der Bilanz-Presskonferenz in Bregenz bekanntgegeben. Das diesjährige „Spiel auf dem See“, Carl Maria von Webers „Der Freischütz“ werden – sofern es keine Regenabsage mehr gibt – auch im zweiten Jahr über 180.000 Besucher gesehen haben. Und das, obwohl es im Juli eher kühl, grau und verregnet war. Ein voller Erfolg, sagt der kaufmännische Direktor Michael Diem:

O-Ton Michael Diem

Wir sind durchgekommen mit sensationellen Besucherinnen, Besuchern und mit sensationellen Mitwirkenden. Abseits von dieser ersten Halbzeit mit dem Wetter, hätte eigentlich wenig besser funktionieren können, das muss man so sagen. Die Zahlen sprechen dafür. Wir haben eine sensationelle Auslastung mit 97%. Wer hätte es gedacht, dass man das schaffen kann: 97% im zweiten Jahr, vor allem bei diesem Wetter. Wäre das Wetter besser gewesen, wäre es ein eindeutiger 100-Prozenter geworden, da bin ich mir ganz, ganz sicher. Wenn man so ein Publikum hat, das alle Wege mitgeht, kann man sich eigentlich nur freuen. (0:36)

Abmoderation:

Im kommenden Jahr feiern die Bregenzer Festspiele runden Geburtstag – mit einem echten Opern-Klassiker! Am 22. Juli 2026 feiert „La traviata“ Premiere auf der spektakulären Seebühne und läutet damit die 80. Festspielsaison ein. Tickets gibt es ab dem 29. September unter www.bregenzerfestspiele.com.

Ansprechpartner:

Bregenzer Festspiele, Babette Karner, +43 5574 407 234
all4radio, Steffen Frey, +49 711 3277759 0